
De : So So [REDACTED]

Envoyé : mercredi 4 juin 2025 12:04

À : enquete plu1 <enquete.plu1@marguerittes.fr>

Objet : Contre

Bonjour,

Je suis contre le projet de panneaux photovoltaïques qui vise à atteindre l'étendue "verte" au détriment de la biodiversité et de l'environnement.

Il y a assez de zones en friche et non protégées, de parkings comme au super U, de toits de bâtiments, que sais je.. à vous de trouver les solutions, car là est votre mission.

Au delà de cela, cette destruction mécanique et facile (car la nature ne se défend pas sauf lors de catastrophes où tout le monde pleure et pour cause), devient très problématique.

Soyez novateurs et protégez ce qui peut encore l'être au lieu de grignoter encore et encore les espaces dits "naturels"

Cordialement